

Diagnostic médical: les boxeurs cubains en pleine forme



La Havane, 24 août, (RHC).- La sélection cubaine de boxe monte sur le ring demain à Hambourg et le Dr Rafael Llerena, a qualifié de satisfaisant l'état général des boxeurs qui défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde.

« Ils sont tous en pleine forme pour relever le défi que représente garder le leadership de Cuba au classement général par pays depuis 2 ans déjà. » a relevé le médecin au terme d'une séance d'entraînement au Sport Begeistert Hambourg.

« Il n'y a pas de lésions à regretter. Ils travaillent au rythme nécessaire pour cette étape et la réponse est très positive » a certifié le chef de l'équipe médicale qui accompagne la délégation cubaine.

Les boxeurs cubains sont arrivés en Allemagne lundi et ils ont tout de suite engagé leur dernier entraînement avant de monter sur le ring. Il ne nous reste plus qu'à leur souhaiter bon courage et que le meilleur gagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/139253-diagnostic-medical-les-boxeurs-cubains-en-pleine-forme>



Radio Habana Cuba